

## Änderung der Corona Verordnung Einreise Quarantäne

Das Sozialministerium hat die Änderung der Corona Verordnungen zur Einreise-Quarantäne am 24. Februar 2021 notverkündet. Die Verordnung ist damit am 25. Februar 2021 in Kraft getreten.

Die Regeln für die Einreise-Quarantäne wurden folgendermaßen geändert:

- Einreisende aus einem Hochinzidenzgebiet können sich nicht mehr freitesten lassen
- Wer aus einem Gebiet mit Virusvarianten einreist, muss 14 Tage lang in Quarantäne verbleiben und kann sich ebenfalls nicht freitesten lassen.
- Von einer Infektion Genesene waren bisher für sechs Monate von der Quarantänepflicht befreit. Da die Virusmutanten jedoch eine neue Variante darstellen, wird die Befreiung auf drei Monate reduziert.

Den genauen Wortlaut der neuen Corona-Verordnung sowie Antworten zu den wichtigsten Fragen können Sie auf der Homepage des Landes Baden-Württemberg nachlesen:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/verordnung-fuer-ein-und-rueckreisende/>

Weiterhin wird auch auf der Homepage der Gemeinde Iffezheim unter [www.iffezheim.de](http://www.iffezheim.de) regelmäßig über die aktuellen Verordnungen und das Thema "Corona" informiert.